

Liebe Kunden und Interessenten,

Ab dem 20.4.2020 ist unsere Ausstellung wieder geöffnet!

Aufgrund der weiter bestehenden Infektionsgefahr mit dem Corona-Virus weisen wir Sie aus Gründen der Fürsorge für Sie und uns auf folgendes hin:

1. wenn möglich vereinbaren Sie vorab einen Termin mit uns in unserer Ausstellung und kommen Sie mit maximal 2 Personen

2. In der Ausstellung ist **Mundschutzpflicht**, die Beratung durch uns erfolgt wenn möglich hinter Spuckschutzwänden

3. vor Betreten der Ausstellung bitten wir, die Hände zu desinfizieren Desinfektionsmittel steht am Eingang bereit

Wir bitten um Verständnis, dass unsere Mitarbeiter angehalten sind auf Händeschütteln zu verzichten und einen Mindestabstand einzuhalten. Sollten Sie Anzeichen einer Erkrankung zeigen, sagen Sie bitte den Termin ab. Wir sensibilisieren unsere Mitarbeiter damit auch von uns keine Ansteckungsgefahr ausgeht.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis!

Ihr Team der Fenstertechnik Neukirchen